

DARRACQ Jean-François
Professeur certifié de mathématiques
Collège Clemenceau
34 000 Montpellier

Montpellier le 01 juillet 2009

Professeur certifié de mathématiques en collège j'ai eu récemment l'occasion de lire les trois scénarios de « l'île logique » et d'écouter attentivement les compositions musicales qui les accompagnent.

J'ai été enthousiasmé par la pertinence et l'exactitude du propos scientifique, et surtout, par leur intérêt pédagogique. Les différentes notions abordées (relativité, ondes, raisonnement par l'absurde...) sont, ainsi présentées, mises à la portée de collégiens ou de lycéens sans que leur complexité ne soit écartée du propos. Il pourrait s'agir ici d'un outil solide sur lequel des enseignants pourraient s'appuyer pour développer leurs cours sur les domaines abordés.

